

# Une journée nature aux étangs de pêche des PTT du Bas-Rhin

Organisé par le collectif Nature, l'événement « Destination Nature » s'est installé pour la première fois aux étangs de pêche des PTT du Bas-Rhin à Sessenheim, attirant environ 200 participants dimanche 25 mai.

Quelque 200 personnes, tous âges confondus, ont profité dimanche 25 mai aux étangs de pêche des PTT du Bas-Rhin, à Sessenheim, de l'événement « Destination nature » organisé par le collectif Nature, un ensemble d'associations locales, issu du réseau Animation jeunesse du Pays rhénan. Préservé, l'écrin de verdure est situé à deux kilomètres du village, à quelques mètres de la Moder, large en cet endroit.

## Sur les traces du castor

Il avait plu la veille, mais ce dimanche 25 mai les conditions étaient idéales pour faire le tour des deux étangs, s'asseoir à l'ombre des saules, s'arrêter devant les stands et ateliers nature, participer au parcours des



Les participants ont notamment pu faire du canoë sur l'étang. Photo Jean-Pierre Roess

aventuriers ou faire du canoë.

Cette journée festive, préparée par la nouvelle équipe de quatre animateurs jeunesse, Delphine Muller, Hatice Kavcar, Ludovic Rappold et Jonathan Laub, a permis de mettre à l'honneur la nature sous toutes ses formes, à travers un programme riche et varié.

La LPO bande Rhénane Nord

était présente pour « sensibiliser autant les adultes que les jeunes », tout comme la Maison de la nature, l'association Neuhäusel nature... Les visiteurs ont pu découvrir les empreintes du castor, réintroduit en 1995 à Fort-Louis, décortiquer des pelotes de réjection, s'initier à l'orpaillage.

Certains ont aussi profité de ce

rendez-vous pour pêcher, pendant que les jeunes, eux, ont pu s'occuper avec des jeux de piste, un parcours de l'équilibriste, des jeux en bois, des charades ou encore des épreuves d'aventuriers (canoë, course d'orientation, aquarium). « On est toujours émerveillé par cette nature », se félicite Delphine Muller.